

SAINT-LAURENT-EN-GRANDVAUX Chantier

Le chantier du casino JOA avance comme sur des roulettes

Jeudi 14 novembre, Laurent Lassiâz, président du groupe JOA, et Françoise Vespa, la maire de Saint-Laurent-en-Grandvaux, ont symboliquement posé la première pierre du casino de jeux qui doit ouvrir dans à peine plus d'un an. Le chantier est d'ailleurs en avance de trois semaines.

En bons Savoyards, ni le président du groupe JOA, ni l'architecte qui a conçu les plans du futur casino de Saint-Laurent-en-Grandvaux, n'ont été effrayés par les quelques flocons tombés ce jeudi 14 novembre, jour de pose de la première pierre dudit casino. « Cette neige va mettre des fourmis dans les jambes des skieurs et c'est très bien », a même souri Laurent Lassiâz. Le futur casino se trouve en effet à l'entrée des pistes de ski de Saint-Laurent.



Laurent Lassiâz, président du groupe JOA, et Françoise Vespa, maire de Saint-Laurent-en-Grandvaux, travaillent en collaboration depuis l'été 2018 autour de ce projet de casino. Photo Progrès/Laëtitia COURT